

教研式NRTの結果

3年生～5年生が4月に実施した標準学力検査の、個別の結果（個票「あなたの学習の様子」）につきましては過日配布しましたが本校全体の概要につきましてお知らせします。

本校では、標準学力検査を年度始（教研式NRT：相対評価）と年度末（教研式CRT：絶対評価）にそれぞれ実施します。

NRTは、各教科の内容について全国平均に照らして相対的な評価を見ることができ、国語と算数で実施しました。本校は、全国平均（50を平均とする）値よりやや低く、昨年度と比べると、国語、算数ともにやや下がる、という結果でした。学校全体で見ると平均が全国平均値より若干低いですが、領域別で見ると大きく落ち込んでいる内容は見当たらないことから、子供たちは、前年度の学習内容を概ね身に付けられています。

この結果については、全職員でさらに詳細を分析し、今後の指導に生かしていきます。

NRTは、学習の成果を示すものではなく、現状を知ることで、子供たちの学習への取組と学校の指導を振り返り、充実させていくものであることをご理解ください。結果に一喜一憂せず、現状を受け止め、個票に記載されているアドバイスを今後に生かされるとよいと思います。

なお、6年生が実施しました「全国学力学習状況調査」は2学期になってから結果が届く予定です。到着次第、個別の結果をお配りすると共に、NRT同様全職員でさらに詳細を分析し、今後の指導に生かしていきます。

JRC委員会の取組

毎週木曜日の朝に「アルミ缶回収」を行っています。JRC委員会の児童が早めに登校し、回収したり潰したりする作業をしてくれています。

集まったアルミ缶は業者に買い取ってもらい、児童のために使う予定です。

保護者の皆さんへのお願いです。缶は軽く水でゆすいで、つぶし、お子さんに持たせていただくとありがたいです。また、アルミ缶の回収ですのでスチール缶等はお控えください。

たくさん集まることが子供たちにとって、励みになります。ぜひ、ご協力ください。



放課後子供教室

6月7日（水）から本年度の「放課後子供教室」が始まりました。参加は希望した3年生の児童ですが、放課後のひとときを地域の方と一緒に楽しんでいました。

「童謡教室」・「手話ダンス教室」を各6回と、伊勢崎市の職員による「消費者教育（お金の大切さと使い方教育）」を1回実施する予定です。



あいさつ運動

6月1日（木）から本年度の「あいさつ運動」が始まりました。参加者は、境南中の校長先生や生徒会役員の生徒・区長・青少推・民生児童委員・PTA・公民館や図書館の館長などです。東小からは、学級委員会の児童が分担して参加します。

朝から、気持ちの良い大きな声が校門に響いていました。今年度は、各学期2回ずつ、年間6回実施します。



プール清掃・プール開き・授業の様子

5月29日（月）にプール開きをして、授業が始まりました。

プール開きに先だって、5月17日に5・6年生による清掃を行いました。その日は最高気温が高く心配でしたが、全児童が時間まで一生懸命にいていねいに清掃をする姿が印象的でした。



プール清掃当日



「プール開き」（集会）



事前の職員作業



プール授業



ご協力ありがとうございました（引き渡し訓練）

先日の引き渡し訓練では、ご都合をつけて参加いただき、ありがとうございました。

引き渡しの前に、地震から火災が発生という想定で、避難訓練も行いました。避難開始の連絡から、全校児童が校庭の南側に集合するまで要した時間は3分04秒でした。今後も学校生活を安心安全に過ごせるよう、避難訓練や不審者対応訓練、座学による授業等、安全教育を積み重ねていきます。各家庭でも、日頃から話題にするなど、安全教育を行っていただければと思います。



いただいています（地域の方々からのお花）

毎年、地域の方々からお花や苗をいただいています。

職員室横の入り口脇に飾っている、風鈴草やあじさいなどの鉢は、金井さんから。

花壇に植えるたくさんの、いろいろな花苗をいただいているのは、田部井さんからです。

毎年複数回いただき、校地内を色とりどりにしてくれています。また田部井さんには、卒業式や入学式に体育館に飾る、プランターのお花もいただいています。

地域の方々のおかげで学校が成り立っていることに感謝し再認識するとともに、児童や保護者のみなさんにも是非知っていただきたいこととしてご紹介します。

金井さん、田部井さん、いつもありがとうございます。



第1回学校評議員会

今年度の第1回学校評議員会を開催しました。学校評議員会は、校区内の区長さん、公民館長さん、民生児童員さん、青少推や子育連、PTA等の地域の代表の方々に評議員を委嘱し、学校の取組や現状を知っていただき、地域やそれぞれの立場から意見を頂戴し、学校運営に反映させることで、教育活動を充実させていこうとするものです。

会を終えて、あらためて子供たちや保護者の方々が「境東小でよかった」と思える学校運営の大切さ、安全安心な学校に向けた取組の大切さ、地域の方々に見守られている学校であることなどを確認しました。